



EL PRACTICANTE TOLEDANO

Órgano Oficial del Colegio Provincial.

Suscripción: 4 pesetas año.

La correspondencia se dirigirá
al Director,
Hombre de Palo, 17,
antes del día 10 de cada mes.

Presidente del Colegio: **Fernando González.**

Director: **Félix Pérez Ferrer.**

Secretario de Redacción: **Isidoro Pérez.**

No se devuelven los originales
remitidos para su publicación,
respondiendo de los mismos sus
autores.

¿Se piensa cometer una nueva injusticia con los Practicantes?

A medida que se va aproximando la fecha de la apertura del Senado, se aprecia cómo intensifican la campaña de bombo y platillo que sobre el manoseado proyecto de profilaxis vienen haciendo el Sr. Martín Salazar y su futuro subsecretario de Sanidad Sr. Masip.

Un día en *El Imparcial* y otro en *El Sol*, van apareciendo artículos y cartas del Sr. Director General de Sanidad, en las cuales, más que defender la necesidad imprescindible de reorganizar las leyes sanitarias, parece querer descargarse de la responsabilidad que a él, como la más alta autoridad sanitaria de España, pueda alcanzarle por la desorganización que existe en todos los servicios sanitarios.

En una de sus cartas dice el Sr. Martín Salazar que en España mueren al año cincuenta mil individuos tuberculosos y unos doscientos mil niños; y al hablar de esta vergüenza nacional, dice que el problema sanitario en España se encuentra abandonado por ignorancia y desidia de las gentes.

Al leer estas manifestaciones hechas por un Director General de Sanidad, hemos quedado perplejos. O el Sr. Martín Salazar ha perdido la memoria (en cuyo caso no debe continuar en el puesto que ocupa), o el resto de los españoles estamos bajo los efectos de un sueño. ¿Cómo puede culpar el señor Martín Salazar de ignorancia y desidia al resto de

los españoles? ¿Es de ellos acaso la misión de que estén bien organizados los servicios sanitarios? ¿Es que se puede pedir más sacrificios a un pueblo como el nuestro, cargado de tributos, y a cambio de ello no tiene ni los servicios de sanidad bien atendidos?

No, Sr. Martín Salazar, no hay derecho a lamentarse en la forma que usted lo hace, ni es humano querer hechar sobre las espaldas de sus semejantes las culpas de tantos errores como se han cometido en las cuestiones sanitarias. ¿Es que al escribir esa carta no recordaba que lleva varios años al frente de la Dirección de Sanidad? ¿Es que ha olvidado la censura unánime de la prensa, cuando la epidemia de gripe, por la desorganización de los servicios sanitarios, en la que le señalaban como uno de los más culpables? Pues si esto es cierto, a qué culpar de ignorancia y desidia a los que si algo malo hicieron fué no saber imponerse, tolerando que ocuparan altos puestos en la Sanidad española individuos que no habían sabido organizar bien estos servicios.

*
*
*

Ahora, después de llevar varios años al frente de la Dirección, es cuando siente deseos el Sr. Martín Salazar de reorganizar urgentemente todas las

∴ TROUSSEAU LOZANO para partos, operaciones y embalsamamientos ∴
Hombre de Palo, 23-FARMACIA—TOLEDO—Teléfono 186.